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９名のかわいい１年生を迎え、全校児童１０３名、教職員２０名で、藤崎小学校ラストイヤー

となる９年目がスタートしました。最後まで、子ども達一人一人が自分らしさを発揮して笑顔い

っぱい、感動いっぱいの学校生活を送ることができるよう、職員一同、精一杯努力してまいりま

すので、どうぞよろしくお願いいたします。 

さて、始業式では、子どもたちに次のような話をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 また、１９日（火）の全校朝会では、最後の１年を「特別な１年」にするために、次のことを

みんなで共有しました。 

この１年は・・・・・・ ☆藤崎小のよさをますます輝かせよう  

☆藤崎小でやりたいことをみんなで実現させよう  

☆地域のみなさんに恩返しをしよう 

 ゴールは・・・・みなさんも、おうちの方も、地域の方も「藤崎小学校っていい学校だったなあ」 

と心から思える、そしてずっと心に残る学校にすること 

 この１年のテーマは・・・ともに刻む 藤崎小の記憶 〜花とアートと音楽でつなぐ Last Year～ 

                         → 友だちとともに おうちの方とともに 地域の方とともに 

そして、「４年生以上のみなさんから、閉校記念プロジェクトチームのメンバーを募集します」

と伝えて話を終えました。すると、その日のうちに早速２０名のやる気満々な子ども達が「やり

ます!」と名乗り出て、チームが発足しました。これから、この２０名を中心に、学校全体で子ど

も達の手による閉校記念プロジェクトを展開していきたいと考えています。楽しみです。 
校長 冨樫  由紀子 

令和４年４月２５日 

第１号 

新年度のスタートにあたって、皆さんにがんばってほしいことを一つだけお話しします。 

キーワードは、「自」です。「自分」とか「自ら」という言葉に使われますね。 

みなさんには、今年度さらに、「自分で考え、行動すること」をがんばってほしいと思いま

す。自分の学校や学級をよりよく、楽しくするのは自分達です。学校や学級のためにこんなこ

とをしたいというアイディアをたくさん出し合ってみんなで話し合い、実現していってほし

いと思います。 

また、自分を成長させるのは、自分自身です。今の自分を振り返り、自分の成長のため、未

来のために何が必要か考え行動していく、あるいは行動を変えていくことも大切なことです。

時には、やりたくないことでも、やらなければならないことがあります。そんなときは、苦し

くても自分で自分に我慢をさせて取り組むことも必要です。ジブリのアニメを制作している

宮崎駿さんは、アニメを作るとき、いつも「めんどうくさい、めんどうくさい」というのが口

癖だそうです。一つのアニメを作るためには、何千枚、何万枚という絵を描かなければならな

いですからね。でも宮崎さんは、「人生においてめんどうくさいことは、たいてい大切なこと

だ」と話しています。私は、宮崎さんのこの言葉が大好きです。「めんどうくさいことはたい

てい大切なこと」・・・みなさんも「めんどうくさい」と思ったとき、この言葉を思い出して、

自分の未来のために、夢の実現のために必要なことだと、自分で自分を励ましながらがんばっ

てほしいと思います。先生方も、応援します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

 

 

４月１３日、「藤崎っ子見守り隊」と子ども

たちの対面式が行われました。いつも子ども

たちの登下校や地域の安全を見守ってくだ

さっている見守り隊の皆様、本当にありがと

うございます。 

藤崎っ子見守り隊 

では随時メンバーを 

募集しております。 

ご希望の方は、藤崎 

小学校（76-2133）ま 

でお知らせください。 

 

 

人事異動により、この４月から藤崎小学校に勤務して

います。どうぞよろしくお願いします。 

教  諭  伊藤 純子（西荒瀬小学校より） 

教  諭  梶原 有莉（高瀬小学校より） 

事務補助    鈴木はずき（新） 

 

入学式、９名のピカピカの１年生を迎

え、全児童１０３人で、令和４年度の藤崎

小学校がスタートしました。 

 ６年生の子どもたち

が１年生をやさしく世

話をする様子が多くの

場面で見られます。 

お兄さんお姉さんの

動きをまねしながら、真

剣に取り組みました。 

 初めての給食は、カ

レーライス。わくわく

する気持ちもありな

がら、しっかり黙食で

きる１年生です。 

 

 

 

 

 今年度の活動計画を検討する中で、話題

の中心となったのが「閉校記念ＰＴＡ夏祭

り（８月２０日）」についてでした。 

昨年度のアンケートで、多くの子どもた

ちからやってみたいと出されたのが、この

「夏祭り」です。 

会議では、子どもたちとともに最高の思

い出を作りたいと、保護者や地域の皆さん

から様々なアイディアが出されました。 

ぜひとも実現させたいと願っていると

ころです。 


